

80 Aussteller sind ein hochgestecktes Ziel

Die Generalversammlung des Gewerbevereins Reusstal hatte es in sich. Statutenänderung, Neuwahlen in den Vorstand sowie die Vorstellung des OK-Teams beschäftigte die Mitglieder dieses Jahr. Weiter wurden erste Ideen zur Gewerbeausstellung im Jahr 2018 vorgestellt.

Dieses Jahr gibt es an der GV viele Neuigkeiten», erklärt Antonio Giampà. Und der Präsident des Gewerbevereins Reusstal (Firmen von Niederwil, Nesselbach, Fischbach-Göslikon und Tägerig) hat nicht zu viel versprochen. Bereits ein Jahr nach der Zustimmung zur Durchführung einer Gewerbeausstellung konnten erste Erfolge und Resultate vorgestellt werden.

Wirtschaftliche Herausforderungen für KMUs machen es den Gewerblern nicht immer einfach. Doch Präsident Giampà hatte gute Nachrichten für die Mitglieder – viele Unternehmen aus der Region können positive Resultate aus dem letzten Jahr verzeichnen. Giampà ist zufrieden: «Wir müssen innovativ bleiben und die Wünsche der Kunden spüren – und dieser Verein bietet eine Plattform, dass Unternehmer sich austauschen können und allenfalls auf neue, gute Ideen kommen.» Und der Verein findet Anklang – acht Neumitglieder können auf das neue Vereinsjahr gezählt werden. Die Wer-

beaktion für Neumitglieder hat also Früchte getragen.

Vorgestellt wurde an der Versammlung das gesamte Organisationskomitee der RGA18. OK-Präsident Marcel Kreber ist zufrieden, denn 15 ambitionierte Personen haben schon viel Arbeit geleistet. Obwohl die Vorbereitungen erst seit vier Wochen laufen, konnten den begeisterten Zuhörern bereits erste Ergebnisse vorgestellt werden. «Unser Ziel war es, sofort an Flughöhe zu gewinnen und bereits auf einem hohen Niveau die Planungen zu beginnen», so Kreber.

Motto und Logo stehen bereits fest

«Gemeinsam stark – Gewerbe Reusstal», so heisst das Motto der Ausstellung. Hintergrund dafür seien die Herausforderungen wie Grenzverkehr oder Auslandseinkäufe, mit denen sich ein Gewerbler herumzuschlagen habe. «Aber wir wollen zeigen, dass unsere Region, unsere Dörfer gemeinsam gute Produkte verkaufen», erklärt Kreber. Die Ambitionen sind hoch – mindestens 80 Aussteller sollen an der RGA vertreten sein. «Ich bin zuversichtlich, dass wir so viele Aussteller begeistern können», sagt Kreber.

Das Rad nicht neu erfinden

Umso wichtiger war es, an der GV erste konkrete Ergebnisse vorzuweisen. «Es soll ein Schaulaufen sein für das hier ansässige Gewerbe – um sich präsentieren zu können.» Grosse Änderungen zur RGA09 soll es aber nicht geben. «Man muss nicht viel neu erfinden, sondern das, was bereits erarbeitet wurde, überdenken und al-

lenfalls optimieren», weiss der OK-Präsident. Auch Giampà, Vizepräsident des OK, freut sich: «Ziel war es, den Mitgliedern heute erste Erfolge zu präsentieren – schliesslich ruht unsere Hoffnung auf ihnen als potenzielle Aussteller.»

Ein Punkt auf der Traktandenliste war die Statutenanpassung, speziell die Voraussetzungen einer Aufnahme in den Gewerbeverein. Neu soll bei Aufnahme der Geschäfts- oder der Wohnsitz im Vereinsgebiet sein. Die Anpassung wurde einstimmig angenommen.

Auch galt es, mehreren langjährigen Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit zu danken. So verabschiedete man sich von Marco Hilpert (seit 2010 im Vorstand) und Markus Meier (seit 2004 im Vorstand). Beiden wurde für ihre langjährige und vor allem angenehme Zusammenarbeit gedankt.

Täglicher Bäcker neu im Vorstand

Die Nachfolge von Hilpert als Aktuar übernimmt Hanspeter Rudolf, Betreiber eines Bäckershops in Tägerig. Rudolf freut sich: «Ich habe mich auf Anfrage dazu entschieden, diesen Posten zu übernehmen und neue Dinge dazuzulernen». Für Meier übernimmt ab sofort Martin Nietlispach das Ressort Finanzen, er ist Stellvertretender Geschäftsführer der Freiamter Regionalzeitungen AG. Er freut sich über die aktivere Rolle: «Wir im Verein können vom gegenseitigen Wissen profitieren und uns darüber austauschen. Und durch die Position kann ich aktiv mehr für den Verein tätig sein.» (zVg)



Nicht mal einen Monat mit den Planungen beschäftigt und schon konnten die ersten Ergebnisse präsentiert werden. Präsident Marcel Kreber (vorne Mitte) und Vize Antonio Giampà (vorne links) sind mit den 15 ambitionierten Organisatoren und Organisatorinnen zufrieden.

Foto: zVg

Rückstellungen der RGA09 werden aufgelöst

Startkapital für die RGA18

An der 32. Generalversammlung des Gewerbevereins Reusstal nahmen 56 Stimmberechtigte teil. Von den gesamthaft 105 Mitgliedern des Vereins zählen 19 als Freimitglieder und 6 als Ehrenmitglieder. Allen Anträgen sowie der Jahresrechnung 2015 und dem Budget für 2016 wurde einstimmig zugestimmt. Auch wurde der Auflösung der Rückstellungen der RGA09 einstimmig zugestimmt. Sie sollen für Verpflichtungen und Planungen der RGA18 verwendet

werden. Auch die Statutenänderung wurde einstimmig angenommen. Es wurden vier Austritte, drei davon aufgrund Firmenauflösung, bekanntgegeben und acht Neueintritte verzeichnet. Auch für das Vereinsjahr 2016 sind die Muttertagsaktion sowie der Sonntagsbrunch mit Wanderung in Planung. Highlight ist der Herbstausflug vom 2. September – dieser führt zum Gotthard Strassentunnel und zur Besichtigung der Stollen und Schutzräume.